



Sie sind hier: > [Startseite](#)

[drucken](#)

15.08.2017 - Radeln für den Fahrradweg

Gröbener und weitere Ludwigsfelder Gemeinden rufen nach einem Anschluss an das regionale Radwegenetz.



Im vergangenen Jahr konnten die Gröbener mit Biss und Leidenschaft durch diverse Aktionen einen ersten, wenngleich kleinen Schritt zu einer sicheren Anbindung per Radweg erreichen: Die Stadt Ludwigsfelde unterstützt das Anliegen und hat aufgrund der Bürgerinitiative Projektkosten in Höhe von 50.000 Euro bewilligt, um durch ein Planungsbüro mögliche Streckenalternativen zu prüfen. Das Ergebnis dieser Prüfung soll dann den zuständigen Bauträgern bei Land und Kreis vorgestellt werden.

Noch ist es jedoch ein weiter Weg, der vor den Gröbenern und ihren Mitstreitern liegt. Die große, übergreifende Vorstellung von Stadt und involvierten Bürgern ist eine Streckenführung, die die Kernstadt und weitere Gemeinden an den Fläming Skate anbindet. Damit würden gleich mehrere Fliegen mit einer Klappe geschlagen. Die Anbindung des Großraumes Berlin an den Fläming Skate mit „Eingangstor“ über Ludwigsfelde steigert die touristische Bedeutung und damit auch die Wirtschaftskraft unserer Region. Die L771, also der Weg zwischen Gröben und Tremsdorf, wäre Teil einer solchen Anbindung, womit auch die Diskussion über den Erhalt der Nuthebrücke und damit eine jahrhundertalte Verbindung zwischen zwei Nachbargemeinden ein positives Ende fände. Neben den touristischen Aspekten spielt jedoch vor allem die Sicherheit aller Radler eine tragende Rolle. In einer durch den ÖPNV schlecht angeschlossenen Gegend könnten Fahrradfahrer, insb. Schulkinder oder Senioren, gefahrenfrei den Weg bis in die Kernstadt meistern.

Mit Nachdruck treiben die Gröbener ihr Anliegen weiter voran und bitten dafür um Unterstützung. Seien auch Sie dabei bei der nächsten Fahrraddemo "Radeln für den Radweg" am 26.08.2017. Start ist 09:30 am Gröbener Gemeindehaus mit Zwischenhalt etwa 10:00 Uhr in Siethen. Hier können Radler aus Ludwigsfelde und anderen Gemeinden hinzustoßen und gemeinsam mit den Gröbenern den Rückweg über eine mögliche touristische Route entlang der Gartensiedlung am Siethener See antreten. Vor dem Gröbener Gemeindehaus stehen für alle Radler kostenfrei Getränke zur Verfügung. Und auch der Fahrraddoktor wird sich bereits am frühen Morgen um kleine Wehwechen an den Drahteseln kümmern.

Sie haben Fragen? Dann melden sich gerne bei uns.

Die Bürger Gröbens
vertreten durch den Ortsbeirat
Martino Persky und Franziska Albertowski

Ortsbeiratgroeben@gmail.com

[zurück zur Übersicht »](#)